





# Derrota del subdesarrollo

**L**os más variados temas del acontecer que inspiraron al ex director del diario *El Comercio*, de Quito, Santiago Jervis, para sus artículos de opinión, son el contenido de *Hacia la derrota del subdesarrollo*, (Namur Editores, 1990, Ecuador, 125 págs.), texto cuyo mensaje es simple: en tanto persista la actitud mental evasiva, que prefiera situar las causas de la pobreza del tercer mundo en un maleficio articulado por el primer mundo, jamás se saldrá del atolladero. La premisa es clara, simple si se quiere, pero profunda. En realidad, ni siquiera es nueva, pero el autor la utiliza para gestar diagnósticos, recomendaciones y praxis. Para revertir el proceso de migración del campo a la ciudad, propone que se "implemente una política de precios acorde con las leyes del mercado, junto con el desmantelamiento de barreras arancelarias para la importación de

# **Derrota del subdesarrollo [artículo] F. A. L.**

Libros y documentos

## **AUTORÍA**

F. A. L

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

1990

## **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Derrota del subdesarrollo [artículo] F. A. L.

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)